
Ausschussmitglied Wiens:  

Am Tag der Kulturen wurde der neue Meckenheim-Film gedreht. Aufgrund der 
Datenschutz-Auflagen habe ich den Besuchern mitgeteilt, dass sie, wenn sie nicht 

fotografiert oder gefilmt werden möchten, mit mir Kontakt auf nehmen sollen. War 

dieses Vorgehen richtig? 

 

EBG Jung:  

Dieses Vorgehen war korrekt. 


